

Fotoausstellung

Die Baugeschichte der Veterinärmedizinischen Fakultät 1923 – 2009

Von Juli bis Dezember dieses Jahres ist im Herbert-Gürtler-Haus eine Ausstellung von 90 Fotos zu sehen, welche das Gelände und die Bauten der Veterinärmedizinischen Fakultät im Wandel der Zeiten zeigt. Die ausgestellten Aufnahmen entstammen einem Fundus von weit über 1000 Fotos, die zwischen dem Tag der deutschen Wiedervereinigung am 3. Oktober 1990 und heute entstanden sind. Dem Ausstellungsbesucher soll ein Eindruck vom beklagenswerten Zustand der Fakultätsgebäude zum Ende der DDR und von der enormen Aufbauleistung der letzten zwei Jahrzehnte vermittelt werden. Ergänzend dazu werden Bilder gezeigt, welche die ursprüngliche Architektur der 1923 eröffneten Fakultät und die verheerenden Zerstörungen durch Luftangriffe im 2. Weltkrieg dokumentieren. Die Ausstellung ist ein Beitrag der Fakultät zur Feier des 600jährigen Jubiläums der Universität Leipzig.

Franz-Viktor Salomon